



# Wichtige Informationen zu Beginn der Osterferien

Schwäbisch Gmünd, 12. April 2022

Liebe Eltern,

die ersten warmen Sonnentage des Jahres stimmen uns wunderbar auf den Frühling ein. Auch wenn der April manchmal noch "macht, was er will" und die ein oder andere Schneeflocke vom Himmel fällt, scheint die kalte, dunkle Jahreszeit nun endlich hinter uns zu liegen und man bekommt so richtig Lust auf die kommende Zeit!

... so oder so ähnlich geht es uns allen vielleicht auch mit der Pandemie? – die "dunklen Tage" scheinen hinter uns zu liegen, mehr und mehr ist wieder möglich. Mit den ersten Öffnungsschritten und wieder-kehrenden Freiheiten bekommt man so richtig Lust auf das, was nun endlich wieder möglich ist!

Vor ungefähr fünf Wochen haben wir erste Einschränkungen zurücknehmen können und das unterrichtliche Angebot angepasst. Nun werden nach den Osterferien <u>ab Montag, 25.04.2022</u> weitere Regelungen gelockert. Schritt für Schritt kommen wir so dem "normalen" Schulalltag, wie er "vor Corona" war, näher.

# (1) Änderungen der Vorgaben und Regelungen – gültig ab Montag, 25.04.2022

Erste "übergreifende", d. h. über die Partnerklasse bzw. Schulstufe hinausgehende Kontakte sind wieder möglich:

- Kontakte mit allen Klassen innerhalb einer Schulstufe
  - → gemeinsamer <u>Unterricht</u>, gemeinsame <u>Pause</u>, gemeinsame <u>Förderangebote</u> / <u>K-Gruppe</u> / <u>Feste und Feiern</u>
- erste stufenübergreifende Angebote (z. T. finden diese schon seit Ende März wieder statt)
  - → Schulchor Tiramisu, Special Olympics-Trainingsgruppe, SMV, Kooperations-Chor mit der Römerschule Straßdorf, Fußballmannschaft

Weitere stufenübergreifende Kontakte wie auch Kontakte der Außenklassen mit Klassen der Stammschule sollen zeitnah folgen (wahrscheinlich ab Mitte Mai). Hierüber werden wir Sie dann noch extra informieren.

#### (2) Ende der Maskenpflicht – schulinterne Empfehlung zum freiwilligen Tragen einer Maske

Nach der Corona-Verordnung des Landes gibt es an den Schulen <u>keine</u> offizielle Maskenpflicht mehr. Zum Schutz vor Ansteckungen wollen wir dennoch Empfehlungen aussprechen, die dann schrittweise gelockert werden.

- erste beide Wochen nach Ostern / Mo. 25.04. bis Fr. 06.05.2022
  - Empfehlung zum Tragen einer medizinischen Maske (FFP2- / KN95- oder OP-Maske) im Unterricht und im Schulalltag soweit es den SchülerInnen möglich ist.

(gleiche Empfehlung wie vor den Osterferien; diese Empfehlung soll dazu beitragen, dass es nach den Ferien zu möglichst wenigen Ansteckungen bedingt durch Urlaubsrückkehrer kommt)

- ab Mo. 09.05.2022 bis zu den Pfingstferien
  - → im Klassenzimmer können SchülerInnen die Maske abnehmen
  - → weiterhin empfohlen wird das Tragen einer medizinischen Maske auf allen Begegnungsflächen (z. B. im Flur, im Treppenhaus, in den Toiletten) sowie bei stufenübergreifenden, engen Kontakten mit vielen Personen

<u>Nach den Pfingstferien</u> gibt es keine Masken-Empfehlung mehr. Wer möchte, kann selbstverständlich dennoch weiter eine Maske tragen.

WICHTIG - BITTE BEACHTEN: Masken-Regelung im Schulbus:

Analog zu den Vorgaben im öffentlichen Busverkehr (FFP2-Masken-Pflicht) gilt in allen Schulbussen weiterhin die Vorgabe zum Tragen einer medizinischen Maske (FFP2- / KN95- oder OP-Maske) – soweit dies den SchülerInnen möglich ist.







<u>Zu Ihrer Information</u>: Für die <u>Lehrkräfte und MitarbeiterInnen</u> der Schule gelten "<u>strengere" Empfehlungen</u> (z. B. dringende Empfehlung zum Tragen einer FFP2-Maske bzw. ab 09.05. einer medizinischen Maske auch in den Klassenräumen).

## (3) regelmäßige Testungen

Noch gibt es keine offiziellen Informationen vom Kultusministerium. Aufgrund von Pressemeldungen gehen wir daven aus, dass voraussichtlich die verbindliche Vorgabe der zweimaligen Testung pro Woche als Voraussetzung für de Teilen mehr eine Einzuntstrijet und den George in en frie en fr

Sollten währen, ber Ferien vom Kultusministerium doch noch <u>andere Informationen bzw. Vorgaben</u> (z. B. W. kerführung der verbindlichen Testung, pommen, werden wir Sie entsprechend informieren.

in den <u>ersten beiden Nochen nach Ostern</u> (Mo. 25.04. bis Fr. 06.05.21.22):

Angebot der <u>freiwilligen Texture</u> / 2 x pro Schulwoche

Damit es nach den Osterferien zu hörglichst wenigen hörktionen und Ansteckungen (z. B. durch Urlaubsrückkehrer) in der Schule kommt, hörsbit wir für die ersten beiden Schulwochen die Empfehlung aussprechen, sich <u>freiwillig</u> 2 pro vershe zu testen.

Hierbei handelt sich um eine <u>Empfehlung</u>, piet um eine Vorgabe. Nur mit Ihre, <u>briftlichen Einverständnis</u> (siehe beiliegender Rückmeldezettel) sind diese freim gen Testungen möglich. Die freiwilligen Testu. In sind sowohl bei den <u>Testungen in der Schule</u> wie auch bei dem astungen <u>durch die Eltern zuhause</u> (hier erhalten Sie dann war en Tests) möglich.

Bitte füllen Sie et a nückmeldezettel aus und schicken diesen per Ranzenpost wieder in d. Schule.

Nur wenn die er vorliget is in eine erter drie griff in Spange für kenne für king löhnig haben, er objiken er Testung.

<u>Zu Ihrer Information</u>: Für alle <u>Lehrkräfte und MitarbeiterInnen</u> gibt es die dringende schulinterne Empfehlung, sich bis zu den Pfingstferien (bis 03.06.2022) weiterhin zwei Mal pro Schulwoche zu testen.

### (4) Bitte VORSICHTIG bleiben!

Da nun viele Corona-Schutzmaßnahmen wie z. B. die Maskenpflicht und die Testvorgabe wegfallen, möchten wir alle sehr herzlich bitten, trotzdem VORSICHTIG zu bleiben. Deshalb sollten Personen,

- b die Erkältungssymptome bzw. typische Symptome einer Infektion mit dem Coronavirus aufweisen (z. B. Fieber, trockener Husten, Störungen des Geschmack- / Geruchssinns) sowie
- > die in engem Kontakt mit infizierten Personen standen oder stehen (z. B. bei infizierten Familienmitgliedern, infizierten Haushaltsangehörigen)

möglichst nicht in die Schule kommen, um dadurch ein Ansteckungs- / Infektionsrisiko für andere Personen zu vermeiden.

<u>Zu Ihrer Information</u>: Die in der Schule bisher geltenden <u>Hygieneregelungen</u> (z. B. zum <u>regelmäßigen Lüften</u>) bleiben weiter bestehen. Sollte es in einer Klasse zu einer <u>Infektion</u> kommen, werden wir auch zukünftig alle schulischen Kontaktpersonen / Eltern zeitnah informieren und ausgehend von den Gegebenheiten in der Klasse Empfehlungen (z. B. zusätzliche Testungen) aussprechen oder ggf. auch den Sport- / Schwimmunterricht bzw. übergreifende Kontakte für einzelne Tage einschränken.

### (5) weitere Kurzinformationen – "Infos, mal nicht zu Corona"

- ❖ Baumaßnahmen: Ende Mai beginnen die Arbeiten zur Sanierung des Dachs von Gebäudeteil C (Klassen der Hauptstufe I und Berufsschulstufe).
- ♦ Informations- und Beratungsangebote: In diesem Schuljahr werden wir drei Veranstaltungen anbieten: eine Besichtigung der Vinzenz von Paul-Werkstatt des Lindenhofs, eine Informationsveranstaltung zur beruflichen Bildung und zur BVE und eine Vorstellung der Wohnmöglichkeiten der Lebenshilfe. Den Flyer zu den Angeboten mit Anmeldemöglichkeit finden Sie auf unserer Homepage.
- \* "<u>Familienfest</u>" im Sommer (Vorankündigung): Aktuell laufen erste Überlegungen und Planungen für ein kleines Schulfest vor den Sommerferien. Hierüber freuen wir uns sehr!

Wir wünschen Ihren Kindern und Ihnen frohe Ostern und schöne, erholsame und gesunde Ferientage! Mit freundlichen Grüßen

Michael Balint, Schulleiter

Andreas Weiß, stellv. Schulleiter

Mahou Aymann, Stellv. Schulleiterin